
令和５年度　学校評価保護者アンケート結果

番 評　　　価　　　内　　　容

① 教育目標「進んで学びよく考える子ども」は，我が子に成果があらわれている。

② 教育目標「仲良く助け合う子ども」は，我が子に成果があらわれている。

③ 教育目標「明るく元気な子ども」は，我が子に成果があらわれている。

④ 学校は，子どもに関心や意欲をもたせるような授業を工夫している。

⑤ 学校は，子どもに基礎学力をつけている。

⑥ 学校は，進んで家庭学習に取り組む習慣をつけている。

⑦ 学校は，読書指導を行い，豊かな読書体験ができるようにしている。

⑧ 学校は，友達を大切にしたり自分を律したりする心を育てている。

⑨

⑩ 学校は，子どものよいところを見付け，伸ばそうとしている。

⑪ 学校は，体験活動を通して心を耕し，大江を愛する心を育成している。

⑫ 学校は，挨拶や言葉遣い，ルールの遵守等規範意識の高揚を図っている。

⑬ 学校は，運動のよさや楽しさを体得させ，元気な心と体を育てている。

⑭ 学校は，「早寝・早起き・朝ご飯」「食育」の指導をよくしている。

⑮ 学校は，安全教育を推進し，安全に行動できるよう指導している。

⑯ 学校は，子どもの成長のために、保護者と連絡を密にしている。

⑰ 学校は，教育活動の様子を情報発信し保護者の理解を得ている。

⑱ 学校は，地域人材・地域行事を活用し，子どもたちを育てている。

⑲ 学校は，保護者・地域と連携して子どもが安全に生活できるようにしている。

⑳ 我が家では９時以降ゲームやスマートフォン等の使用はさせていない。

 保護者の皆様には、お忙しい中を「子どもたちのより確かな成長を目指すためのアンケート」に

答えてくださり、ありがとうございました。その結果を報告いたします。

学校は，縦割り班活動で責任を果たし，協力してやり遂げる喜び，温かい人間関係のよさを味わわせている。



学級懇談になかなか出れないのですが、(仕事の都合がつかないため)いつも参加される保護者が同じな
のが気になる。1年を通して、ここは必ず出席出来るようにとか、声掛けが必要なのではないかと思
う。

　いろいろなご意見をありがとうございました。子供たちは、元気に楽しく学校生活を送ることが

できていると感じてくださっている半面、主体的に学習することや、登下校の安全面に不安を感じ

るということが課題として挙げられました。全職員で研修を積み重ねるとともに、子供たちのため

にどんな学習や体験における学びの場をつくれるか、子供たちの安全をどう守っていくか、改善策

を全職員や学校運営協議会の中で話し合い、取り組んでいきたいと思います。また、PTAの在り方

について、検討が必要であるというご意見もありました。すでに現PTA役員の皆様が中心となって

検討を進めているところです。

　これからも皆様のご意見をいただきながら、子供たちのよりよい成長を目指して学校教育を進め

ていきたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

ご意見

保護者との連携といっても懇談で様子を聞くだけなので連携がとれているかはわからないと思いまし
た。

毎年1年の始まりにPTAの各学年担当が各学年の目標と親子参観日の内容を家庭科室等で集まって話し合
いをしてますが全学年が集まる必要はなく、各学年の学級懇談等で日にちを決めて話し合えば済むので
はないでしょうか？先生方も時短になりますし、最近は働いている方も多いのでわざわざ全学年集まる
時間をとるのが無駄だったなと感じました。前回は一年生担当の親は皆参加せず話し合いが終わって決
まってましたのでそれで問題ないと思います。

子供はいろんな習慣が身についてきて良かったと思います。

子供達が減っているのにPTA活動など大人の負担が増えるばかりなのでなにかを辞めたり役員を減らす
なり工夫しないと負担だけが増えておっくうになるのでなんとかならないですか？と思ってます。

いつも子供に寄り添っていただき、温かい言葉をかけていただき、親子共感謝しています。

改良点というか希望ですが、参観日後の懇談が講演後ではなく、講演前にしていただけたら参加しやす
いです。

体育館や水周り(トイレ)がキレイになっており、快適な場所で児童が取り組むことが出来るのは嬉し
い。

3月にある配食サービスに以前は4年生が参加していたが、あのような地域の方との交流をもっと取り入
れて欲しい。

一年生の時に百人一首を先生に教えてもらい、2年生でも続きを覚えるように練習を組み入れてくれて
ることは子どもも楽しく学び覚えて親としても嬉しく思います。知識として子供の頃覚えたことは忘れ
てないと思うので遊びの中でしっかり学べて先生たちには感謝してます。

下校時不審な車が居た時、先生と警察で見守りをして頂きありがとうございました。

昨年度より宿題の量が減った気がしている。本人からの申告なので、定かではない部分があるが、自主
性は必要だと思うが、ある程度の基礎力定着として、もう少し宿題をやりがいがあるような指導をして
欲しい。

学習発表会という名称に変わって、学年に関わらず、やりたい発表が出来るようになったのは良いが、
音楽の発表が少なくなるのは親というより、個人的に寂しいものがあった。特にピアノ伴奏は、年々音
源に頼っている傾向にあり、児童も伴奏経験がないまま、中学に進学し、急に合唱の伴奏を頼まれ、非
常に苦戦している。大江小学校の児童は概ね高屋中学校に進学しており、そこで合唱祭がある学校なの
で、もう少し経験させてあげて欲しい。


